

「比例を軸に」「中国は一つ」で比例目標525000に正面から挑戦し、何としても大平議席の奪還を。

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2020/4/27 NO. 36

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

「コロナ危機」のもと、定数3の倉敷市議補選で議席獲得



比例目標の15%を突破！

4月26日投開票の倉敷市議補選（定数3）で、日本共産党は新人の三宅せいし氏を立てて猛奮闘し、議席を獲得しました。得票は13,548票、得票率は15.31%で、19年参院

比例の127%、17年衆院比例の121%を獲得しました。

新型コロナの感染拡大の中、三宅候補を先頭に、コロナ問題での市民の不安に寄り添いながら、党の提言を積極的に広げるとともに、一昨年の豪雨災害問題、国保問題などでの共産党市議団の値打ちを語り広げて勝利しました。（写真は5人の真ん中が三宅せいし新市議）

地方議員先頭に現場の声を届け、「コロナ対策」に全力 大平さんは、広島で調査、申し入れ、SNS発信



新型コロナ感染拡大のなか、中国5県の党組織は、地方議員を先頭に、「日本共産党の立党の精神」を発揮し、現場の声を聞く活動、行政へ関係団体との行政への懇談、医療機関への激励、各自治体への申し入れなどに全力を挙げています。（写真中は、島根県議団の申し入れ、写真右は山口県委員会の申し入れ）

大平喜信前衆議院議員は県外移動規制のなか、広島を中心に広島県内の大学への電話聞き取り調査、民青広島県委員会と一緒に広島労働局への申し入れなどを繰り返しています。（写真左は電話調査する大平さん）

また、大平さんは、活動内容をSNS発信することを重視し、ツイッターで動画配信をしています。（大平さんのツイッター https://twitter.com/tekuteku_diary）

オスプレイの米軍岩国基地への陸揚げ止めよ

自衛隊に納入するV22 オスプレイを米軍岩国基地に陸揚げする計画に対し、4月22日市民団体が防衛省に対して、「陸揚げ中止」を申し入れました。基地の拡大強化の面だけでなく、新型コロナの米国本土からの感染防止の点からも重要な申し入れです。（写真左は松田一志衆院山口2区予定候補）

